

AIDE HUMANITAIRE

Remise de cinq tonnes de vivres à Sanyogo



Une vue partielle des vivres remis par l'OIS

L'Organisation internationale islamique de secours de l'Arabie Saoudite (OIS), présente dans notre pays depuis plus de vingt ans, a remis le jeudi 14 septembre 1995, cinq tonnes de vivres aux réfugiés du camp de Sanyogo.

La remise de ce lot de vivres qui vient incontestablement alléger les charges de ces nombreuses familles, s'est déroulée par l'intermédiaire du coordonnateur de l'ONG, monsieur Fathy Nagy et du superviseur du département Secours d'urgence, monsieur Oumarou Doukouré. De février à avril 1995, plus de 60 tonnes de vivres ont été distribuées dans les camps de Djibo dans le Soum, Toini dans le Sourou et Sanyogo dans l'Oubritenga par les soins de l'OIS.

Les volets sanitaire, éducation et formation sont les plus grandes préoccupations de l'ONG qui n'a



Le médecin soignant un des petits du camp à Sanyogo

coudre, afin que les femmes se forment dans la couture.

Leur vœu le plus cher est que le Tout Puissant, Allah le miséricordieux maître des cieux et de la terre fasse régner la paix, pour les générations d'aujourd'hui et à venir.



Monsieur Fathy Nagy (T. Short à gauche) : "Nous intervenons également pour les orphelins. L'OIS est optimiste quant à la fin de cette crise"

pas ménagé ses efforts en mettant au service de ces réfugiés un médecin qui les consulte et prodigue des soins toutes les deux semaines. Sous l'angle de l'éducation et de la formation, six enseignants coraniques viennent d'être recrutés pour dispenser les cours; aussi les camps viennent de bénéficier de quatre machines à

Puissent d'autres organisations, à l'instar de l'OIS, aider certes à la distribution des vivres mais contribuer aussi à l'encadrement de ces réfugiés.

José Daniel BAKYONO
(Stagiaire CFPI)